



MONTREAL
INTERNATIONAL
PALLIATIVE CARE
CONGRESS

CONGRÈS
MONDIAL DE
SOINS PALLIATIFS
DE MONTRÉAL

Sponsorship Prospectus

October 6-9

Palais des Congrès de Montréal

20 26

Celebrating 50 Years!

***“A once in a generation
sponsorship opportunity”***

[Prospectus Français - Cliquez ici](#)

The 50th Anniversary Montreal International Palliative Care Congress...a once in a generation sponsorship opportunity

Founded in 1976 by Dr. Balfour Mount, the “father” of palliative care, the Montreal International Palliative Care Congress is **the longest-running international professional meeting in the field**, celebrated for its **unique blend of humanism and rigor** in bringing together palliative care researchers and clinicians from around the world to present and discuss their findings; widely recognized as one of the **world’s leading international academic palliative care events**, it has, over the past 50 years, established and nurtured a community of locally committed and globally engaged delegates, and at this 50th anniversary edition we will **honor the rich and enduring legacy of Dr. Mount**, who died in 2025 in the Palliative Care Unit he founded and that now bears his name, as well as others who have contributed substantially to our field.

Why Become a Partner?

For five decades, the Montreal International Palliative Care Congress has been a leading global academic convening in palliative care, bringing together clinicians, researchers, administrators, community partners, policymakers, and international organizations. In 2026, **our 50th Anniversary edition is expected to welcome up to 1,500 delegates from 60+ countries**, an unmatched opportunity to support the field and engage a truly international community.

	Build relationships with global leaders and decision-makers shaping serious-illness care internationally.
	Create meaningful, human-centered engagement with attendees (beyond a logo).
	Engage attendees through meaningful, human-centered experiences.
	Position your organization as a committed partner in improving quality serious-illness care.
	Align your organization with compassion, innovation, and excellence.

Advancing Serious Illness Care Globally

OUR SPONSORS INCLUDE

- Pharmaceutical companies
 - Medical device and supplies manufacturers
 - Lab and diagnostics companies
 - Health tech and digital health companies
 - Academic institutions, teaching hospitals, research networks
 - Home care and hospice organizations / providers
 - Patient, caregiver and advocacy organizations / charities
 - Insurance / benefits companies and long-term care operators
 - Legal and estate planning firms, funeral service providers
 - Medical publishers
-

MIPCC 2026 Overview



VENUE

Palais des Congrès de Montréal, Quebec's premier conference centre at the confluence of downtown and old Montréal.

WHO WILL ATTEND

With the help of our sponsors, the 50th anniversary Congress will **welcome up to 1,500 participants** from a diverse and influential community. This includes KOLs, high-level administrators, and policymakers who directly influence purchasing decisions and clinical guidelines.

Delegates include physicians, nurses, pharmacists, researchers, psychosocial care professionals, allied health professionals, educators, consultants, coordinators, residents and fellows, and nonprofit/community organizations. Sponsorship provides a unique and unparalleled opportunity to **initiate meaningful conversations** and **build relationships** directly with these decision-makers at the forefront of the field.

DEDICATED EXHIBIT TIMES

- Evening Networking Reception: Wednesday, October 7
- Two 30-minutes daily coffee breaks on Thursday and Friday, October 8 and 9
- Two 90-minutes lunch breaks, as above

Our Plenary Speakers

Our Plenary speakers will address critical issues related to the provision and future of palliative care internationally, including caregiving, equity, the nature of suffering, artificial intelligence, Medical Aid in Dying, and the politics of palliative care in a time of systemic challenges.



J. Nicholas Odom

Associate Professor,
Doreen C. Harper
Endowed Chair of
Nursing School of
Nursing UAB | The
University of Alabama
at Birmingham



Gian Domenico Borasio

MD, Professor of
Palliative Medicine,
University of
Lausanne; Head,
Palliative Care
Service, Lausanne
University Hospital



Marie-Ève Bouthillier

MD, Associate Professor,
Depts of Family Medicine
and Emergency Medicine,
Office of Clinical Ethics,
Faculty of Medicine,
University of Montreal, U
of Montreal Hospital
Research Centre



Claudia Gamondi

MD, PhD, Full Professor
& Chair of Palliative
Medicine, Chief,
Palliative and Supportive
Care Service, Lausanne
University Hospital and
University of Lausanne



Merryyn Gott

MA (Oxon), PhD, FRSNZ,
Co-Director, [Te Ārai
Palliative Care and End of
Life Research Group](#),
School of Nursing,
Waipapa Taumata
Rau/University of Auckland



Amara Nwosu

MBChB, PhD, FRCP,
Senior Clinical Lecturer in
Palliative Care, Lancaster
Medical School; Hon.
Consultant in Palliative
Medicine, Royal
Liverpool University
Hospitals NHS
Foundation Trust



**Dr Grandmother Doreen
Spence, OC, LL.D.
honoris causa**

Elder; Faculty of Nursing,
University of Calgary



Joe Wood

PhD, Freelance
researcher and
Research Associate,
affiliated with King's
College London (Cicely
Saunders Institute) and
University of St. Gallen

How You Can Help

If our suggested packages do not suit your current objectives, let’s discuss how we can design one to meet your needs and ensure a successful investment.

Benefits	Option 1 \$50,000	Option 2 \$25,000	Option 3 \$15,000	Option 4 \$10,000	Option 5 \$5,000	Option 6 \$3,000
On a first-come, first-served basis: Delegate Lounge Sponsor (Inside Exhibit Hall)		✓				
Complimentary full registrations (includes exhibit-only representatives)	8	6	3	2	1	
Activation in exhibition hall			✓			

Visibility						
Complimentary exhibit booth	✓	✓	✓	✓	✓	✓
Sponsor name on signage at venue (Exhibit Hall only)	✓	✓	✓	✓	✓	✓
Sponsor name on Acknowledgment web page and Congress app	✓	✓	✓	✓	✓	✓
Invitations to Thursday Gratitude event	6	4	2	2	1	

Exhibit Opportunities

EXHIBIT PACKAGE INCLUDES

Exhibit Booth	An 8' x 10' pipe-and-drape booth with an 8' high background, 3' high side dividers and a company name sign, 1 table, 2 chairs and a wastebasket. Electrical and other items must be ordered through the General Services Contractor.
Exhibitor Directory Listing	A bilingual listing in the Exhibitor Directory, including your contact information and a description of the products and/or services you provide. The directory will be available on the Congress app and website.
Registration	You are entitled to 2 exhibitor badges per booth.
Networking Reception	The Networking Reception on Wednesday, October 7 will officially launch the Exhibit in a friendly and relaxed atmosphere, with snacks and refreshments.

RATES FOR EXHIBITORS

(All rates are in Canadian dollars and do not include applicable taxes)



Corporate and Industry Partners /
Government and Public Institutions /
Academic and Research Institutions
\$3,500



Nonprofits / NGOs /
Foundations / Publishers*
\$1,500



Community and Grassroots
Organizations*
\$950

* Full Congress registrations can be purchased at a 50% discounted rate (maximum of 2 per organization).

Let's Meet!



Contact us to discuss your ideas and plans.
MIPCC SPONSORSHIP
mipcc2026@neoevents.ca



MONTREAL
INTERNATIONAL
PALLIATIVE CARE
CONGRESS

CONGRÈS
MONDIAL DE
SOINS PALLIATIFS
DE MONTRÉAL

Prospectus de commandite

2026

6 au 9 octobre
Palais des congrès de Montréal

Nous célébrons 50 ans!

**« Une occasion de commandite
unique en une génération »**

[English Prospectus - Click here](#)

Le 50e Congrès mondial de soins palliatifs de Montréal... une occasion de commandite unique en une génération

Fondé en 1976 par le Dr Balfour Mount, le « père » des soins palliatifs, le Congrès mondial de soins palliatifs de Montréal est **la plus ancienne rencontre professionnelle internationale du domaine**, reconnu pour son **mélange unique d'humanisme et de rigueur** qui réunit chercheurs et cliniciens en soins palliatifs du monde entier afin de présenter et de discuter de leurs travaux; largement considéré comme **l'un des principaux événements universitaires internationaux en soins palliatifs**, il a, au cours des 50 dernières années, créé et nourri une communauté de délégués engagés localement et mobilisés à l'échelle mondiale. Lors de cette 50e édition anniversaire, nous **rendrons hommage au riche et durable héritage du Dr Mount**, décédé en 2025 dans l'unité de soins palliatifs qu'il a fondée et qui porte aujourd'hui son nom, ainsi qu'à d'autres personnes ayant contribué de façon marquante à notre domaine.

Pourquoi devenir partenaire ?

Depuis cinq décennies, le Congrès mondial de soins palliatifs de Montréal est un grand rassemblement universitaire international en soins palliatifs, réunissant cliniciens, chercheurs, gestionnaires, partenaires communautaires, décideurs et organisations internationales. En 2026, **notre 50e édition anniversaire devrait accueillir jusqu'à 1 500 délégués de plus de 60 pays**, une occasion inégalée de soutenir le domaine et de mobiliser une communauté véritablement internationale.



Créez des liens avec des leaders et des décideurs mondiaux qui façonnent les soins liés aux maladies graves à l'échelle internationale.



Créez un engagement authentique et centré sur l'humain avec les participants (au-delà d'un simple logo).



Mobilisez les participants grâce à des expériences significatives et centrées sur l'humain.



Positionnez votre organisation comme un partenaire engagé dans l'amélioration de la qualité des soins liés aux maladies graves.



Associez votre organisation à la compassion, à l'innovation et à l'excellence.

Faire progresser les soins des maladies graves à l'échelle mondiale

NOS COMMANDITAIRES COMPRENNENT

- Entreprises pharmaceutiques
- Fabricants de dispositifs et de fournitures médicales
- Entreprises de laboratoire et de diagnostic
- Entreprises de technologies et de santé numérique
- Établissements universitaires, hôpitaux d'enseignement, réseaux de recherche
- Organismes et prestataires de soins à domicile et de soins de fin de vie
- Organisations de patients, de proches aidants et de défense des droits / organismes de bienfaisance
- Compagnies d'assurance / d'avantages sociaux et exploitants de soins de longue durée
- Cabinets juridiques et de planification successorale, fournisseurs de services funéraires
- Éditeurs médicaux

Aperçu du Congrès 2026



LIEU

Palais des congrès de Montréal, le plus important centre de congrès du Québec, à la jonction du centre-ville et du Vieux-Montréal.

QUI PARTICIPERA

Grâce à l'appui de nos commanditaires, le Congrès du 50e anniversaire **accueillera jusqu'à 1500 participants** issus d'une communauté diversifiée et influente. On y trouve des leaders d'opinion, des gestionnaires de haut niveau et des décideurs qui influencent directement les décisions d'achat et les lignes directrices cliniques.

Les délégués comprennent des médecins, infirmières, pharmaciens, chercheurs, professionnels des soins psychosociaux, professionnels paramédicaux, éducateurs, consultants, coordonnateurs, résidents et fellows, ainsi que des organismes sans but lucratif et communautaires. La commandite offre une occasion unique et inégalée d'**amorcer des conversations significatives** et de **nouer des relations** directement avec ces décideurs à l'avant-garde du domaine.

PLAGES RÉSERVÉES AUX EXPOSANTS

- Réception de réseautage en soirée : mercredi 7 octobre
- Deux pauses-café quotidiennes de 30 minutes, les jeudi et vendredi 8 et 9 octobre
- Deux pauses-déjeuner de 90 minutes, aux mêmes moments

Nos conférenciers pléniers

Nos conférenciers pléniers aborderont des enjeux essentiels liés à la prestation et à l'avenir des soins palliatifs à l'échelle internationale, notamment la proche aidance, l'équité, la nature de la souffrance, l'intelligence artificielle, l'aide médicale à mourir et les dimensions politiques des soins palliatifs en période de défis systémiques.



J. Nicholas Odom

Professeur agrégé, titulaire de la Chaire dotée Doreen C. Harper, École de sciences infirmières de l'UAB | Université de l'Alabama à Birmingham



Gian Domenico Borasio

M.D., professeur de médecine palliative, Université de Lausanne; chef, Service de soins palliatifs, Centre hospitalier universitaire vaudois (Lausanne)



Marie-Ève Bouthillier

M.D., professeure agrégée, Départements de médecine de famille et de médecine d'urgence, Bureau de l'éthique clinique, Faculté de médecine, Université de Montréal, Centre de recherche du CHUM



Claudia Gamondi

M.D., Ph.D., professeure titulaire et directrice de médecine palliative, cheffe du Service de soins palliatifs et de soutien, Centre hospitalier universitaire vaudois et Université de Lausanne



Merryyn Gott

M.A. (Oxon), Ph.D., FRSNZ, codirectrice, Groupe de recherche Te Ārai sur les soins palliatifs et de fin de vie, École de sciences infirmières, Waipapa Taumata Rau/Université d'Auckland



Amara Nwosu

MBChB, Ph.D., FRCP, chargé d'enseignement clinique principal en soins palliatifs, Lancaster Medical School; consultant honoraire en médecine palliative, Royal Liverpool University Hospitals NHS Foundation Trust



Dre Grand-mère Doreen Spence, O.C., LL.D. honoris causa

Aînée; Faculté de sciences infirmières, Université de Calgary



Joe Wood

Ph.D., chercheur indépendant et associé de recherche, affilié au King's College London (Cicely Saunders Institute) et à l'Université de Saint-Gall

Comment vous pouvez aider

Si nos forfaits proposés ne correspondent pas à vos objectifs actuels, discutons de la façon dont nous pourrions en concevoir un adapté à vos besoins pour assurer un investissement fructueux.

Avantages	Option 1 50 000 \$	Option 2 25 000 \$	Option 3 15 000 \$	Option 4 10 000 \$	Option 5 5 000 \$	Option 6 3 000 \$
Selon le principe du premier arrivé, premier servi: commanditaire du salon des délégués (Dans le salon d'exposition)		✓				
Inscriptions complètes gratuites (incluant les représentants d'exposition seulement)	8	6	3	2	1	
Activation dans la salle d'exposition			✓			

Visibilité						
Kiosque d'exposition gratuit	✓	✓	✓	✓	✓	✓
Nom du commanditaire sur l'affichage sur place (Dans le salon d'exposition)	✓	✓	✓	✓	✓	✓
Nom du commanditaire sur la page Web de remerciements et l'application du Congrès	✓	✓	✓	✓	✓	✓
Invitations à l'événement de reconnaissance du jeudi	6	4	2	2	1	

Possibilités d'exposition

LE FORFAIT D'EXPOSITION COMPREND

Kiosque d'exposition	Un kiosque de 8 pi x 10 pi avec structure à draperies, fond de 8 pi de hauteur, cloisons latérales de 3 pi, une enseigne au nom de l'entreprise, 1 table, 2 chaises et une corbeille. L'électricité et les autres articles doivent être commandés auprès de l'entrepreneur en services généraux.
Inscription au répertoire des exposants	Une inscription bilingue au répertoire des exposants, comprenant vos coordonnées et une description des produits ou services que vous offrez. Le répertoire sera disponible dans l'application et sur le site Web du Congrès.
Inscription	Vous avez droit à 2 badges d'exposant par kiosque.
Réception de réseautage	La réception de réseautage du mercredi 7 octobre lancera officiellement l'exposition dans une ambiance conviviale et détendue, avec collations et rafraîchissements.

TARIFS POUR LES EXPOSANTS

(Tous les tarifs sont en dollars canadiens et n'incluent pas les taxes applicables.)



Partenaires corporatifs et industriels /
Institutions gouvernementales et
publiques /
Établissements universitaires et de
recherche
3 500 \$



Organismes sans but lucratif / ONG /
Fondations / Éditeurs*
1 500 \$



Organismes communautaires et de
terrain*
950 \$

* Les inscriptions complètes au Congrès peuvent être achetées à un tarif réduit de 50 % (maximum de 2 par organisation).

Rencontrons-nous !



Communiquez avec nous pour discuter de vos
idées et de vos projets.
COMMANDITES MIPCC
mipcc2026@neoevents.ca